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- - - - ACTA - - - - 
 

---------Aos vinte e oito dias do mês de Setembro de dois mil e vinte e dois, nesta Freguesia 
de Paços de Ferreira, Edifício da Sede da Junta de Freguesia e Salão Nobre, sita na Avenida 
Sílvia Cardoso, pelas vinte e uma horas, reuniu um sessão ordinária a Assembleia de 
Freguesia, estando presentes:------------------------------------------------------------------------------ 
---------Alice Clara Carneiro da Silva, Presidente, Rui Miguel Meireles Dias, Primeiro 
Secretário, Manuel Fernando de Sousa Dias, Segundo Secretário, Sofia Isabel da Costa 
Silva, André Filipe Gonçalves Passos, Manuel Joaquim Neto Carneiro, Mónica Sofia Pinheiro 
Cardoso, Sandra Clara Oliveira Martins, Isilda Maria da Costa Ramos e Vasconcelos, Brás 
Lino Freitas da Costa,  Márcio Filipe Teixeira da Silva, vogais.--------------- 
---------Ausentes: Luciana Augusta Carvalho da Silva, sendo substituída por João Tiago 
Barbosa Barros, Sónia Cristina Martins Pereira. ----------------------------------------------------------- 
---------Presente o Executivo: António Constantino da Silva Barros, Presidente, Paula Cristina 
da Silva Ferreira, Secretária, Maria do Carmo Nogueira Pacheco, Tesoureira, José Alfredo 
Martins Silva. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------PONTO UM: Discussão e Votação da 1ª Alteração Modificativa ao Orçamento de 2022; 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
---------O Senhor Presidente tomou a palavra e cumprimentou os senhores deputados, os 
colegas do Executivo, a mesa da assembleia e o público que assistiu em casa. Referiu que 
este primeiro ponto tem a ver com a integração do saldo do ano anterior que não tinha sido 
considerada até ao momento. Advém um saldo de 2021 de 21.549,02€ que tem de integrar 
nas contas de 2022, ou seja, há mais desse dinheiro para se gastar. Também o reforço de 
14.622€ que se referem a um excedente do fundo de financiamento de freguesias, foi feito 
um ajuste, estavam a receber em duodécimos de Janeiro até à aprovação do orçamento de 
Estado, a soma das duas verbas já se fala em 35 mil e poucos euros. Acrescentou que nas 
contas também não estava refletido no orçamento inicial duas verbas que tinham a ver com 
o Instituto de Emprego e Formação Profissional, os subsídios e os apoios de Outubro, 
Novembro e Dezembro chegaram só no início de 2022. Estas não foram consideradas no 
orçamento mas deverão ser nas contas de 2021, assim como as verbas dos transportes 
escolar, o pagamento por parte da Câmara Municipal que só aconteceu em Janeiro ou em 
Fevereiro e devem engrossar este valor. No total há uma retificação na ordem dos 46.791,89€ 
e isto tem de estar refletido nas contas, os gastos são ajustados naturalmente em função da 
receita que agora é ajustada, estão todos distribuídos no plano das alterações orçamentais 
que os senhores deputados receberam. ---------------------------------------------------- 
---------Nenhuma questão foi colocada e prosseguiram para os votos, foi aprovado com sete 
votos a favor e cinco abstenções. ----------------------------------------------------------------------------- 
---------PONTO DOIS: Protocolo de Colaboração entre a Direção-Geral da Reinserção dos 
Serviços Prisionais e a Junta de Freguesia de Paços de Ferreira; ----------------------------------- 
---------O Senhor Presidente referiu que irá ser renovado mais uma vez o protocolo, este 
alarga para o mínimo de cinco reclusos ou mais, dependendo do que poderão disponibilizar. 
Este protocolo faz com que a Junta de Freguesia, tenha uma economia nos valores que paga 
ao reclusos de oitenta por cento, que é suportado pelo Instituto de Emprego e Formação 



 

Profissional, é uma mais valia que têm, além da função de reintegrar os reclusos no final da 
sua privação de liberdade. ------------------------------------------------------------------------ 
---------Nenhuma questão foi colocada e prosseguiram para os votos, foi aprovado com sete 
votos a favor e cinco abstenções. ----------------------------------------------------------------------------- 
---------PONTO TRÊS: Informação da Atividade da Junta de Freguesia exercida de Junho a 
15 de Setembro de 2022; ---------------------------------------------------------------------------------------- 
---------O Senhor Presidente da Junta de Freguesia deu a conhecer a atividade desenvolvida 
pela Junta durante os meses de Junho, Julho, Agosto e Setembro. --------------------------------- 
---------PONTO QUATRO: Apreciação da Situação Financeira da Freguesia relativa ao 3º 
Trimestre de 2022; ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------O Senhor Presidente referiu que é na verdade um resumo da posição do dia 15 de 
Setembro da Junta de Freguesia. ----------------------------------------------------------------------------- 
---------PONTO CINCO: Outros assuntos de interesse para a Freguesia; --------------------------- 
---------O Senhor Manuel Leal colocou uma questão sobre a Rua do Souto, que sempre que 
fazem a limpeza, os funcionários da Junta deixam ficar montinhos de lixo encostados ao 
muro, o que faz com que quando os carros passam tudo sai do sítio e fica sujo novamente. 
Colocou outra questão que um trabalho que fizeram à beira de sua casa foi mal feito, os 
carros nem passam por lá, vão contra à mão. Referiu também que de manhã tem por volta 
de quinze crianças para apanhar o autocarro e os carros passam a alta velocidade, 
recomendou colocarem lombas para que não haja um acidente. ------------------------------------- 
---------O Senhor Presidente respondeu que é pertinente as observações do senhor Manuel, 
agradece a chamada de atenção da limpeza, irá chamar a atenção para que não se volte a 
repetir. Respondeu seguidamente acerca da velocidade dos carros e a segurança dos peões 
que circulam nas vias, sinalizaram alguns pontos onde era conveniente a colocação de umas 
lombas e utilizá-las para servir de passadeira. ------------------------------------------------ 
---------O Senhor Vasco colocou uma questão sobre a Veterinária Joana Monteiro estar a 
vacinar os animais gratuitamente, referiu que aparece animais mortos na sua rua e o que tem 
de fazer. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------O Senhor Presidente respondeu que nenhum assunto diz respeito à Junta de 
Freguesia, que a Veterinária Joana Monteiro está a fazer um bom trabalho, permite que os 
proprietários registrem, vacinem e coloquem um chip nos cães a custo zero, será 
eventualmente divulgado o dia e local em que poderá ser feito. Acerca dos animais mortos 
na rua ou chama os serviços veterinários ou se tiver coragem para os enterrar. ----------------- 
---------Encerramento.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------Havendo público e nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão, eram vinte e 
duas horas.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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